



Ciudad de México, a 21 de marzo de 2017

COMUNICADO DE PRENSA

UPIICSA RECONOCE A ARTISTA CON SÍNDROME DE DOWN

- El pintor veracruzano expondrá en Nueva York y ofrecerá un testimonio en la ONU
- Su vida inspira a los jóvenes a cumplir sus sueños

C-226

La Unidad Profesional Interdisciplinaria de Ingeniería y Ciencias Sociales y Administrativas (UPIICSA) del Instituto Politécnico Nacional (IPN) reconoció el talento y valor de Alan Téllez, joven pintor con Síndrome de Down que ha representado a México a nivel mundial.

Alan, nacido en el estado de Veracruz, es el único artista del acrílico y arte abstracto con esa capacidad diferente en el país, sin embargo, ésta no ha sido una limitante para que logre sus metas y sea reconocido internacionalmente.

El “Colorista de sueños”, nombrado así por los medios de comunicación veracruzanos, viajará a Nueva York como invitado especial de la fundación Alexander Angels, inc., para exponer en la Galería Terracota las obras: *Nueva vida*, *La cara del sol*, *Pérdida en el bosque* y *Círculos*.

El trabajo duro y disciplinado ha forjado el camino de este pintor con un don especial, quien motiva a los jóvenes a superar las dificultades de la vida, porque él realizó su sueño.

Por ello, el próximo 21 de marzo, Día Internacional del Síndrome de Down, dará un testimonio sobre los derechos humanos de las personas con esta condición en la Organización de Naciones Unidas (ONU).



Técnica e innovación para mayor cobertura

En 2016, las Unidades Móviles de Aprendizaje Politécnicas beneficiaron a 25 mil 911 usuarios, a través de 202 eventos en zonas de media y alta marginación en diferentes regiones de la República Mexicana.

#DejaHuella

Tus logros son nuestros logros

"La Técnica al Servicio de la Patria"
Coordinación de Comunicación Social



===000===